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夏休みもあっという間に終わりです。これまでに、子どもたちの安全に大き

く関わるような事故等についての報告はありませんでした。ご家庭でのご配

慮ありがとうございました。水の事故、火の事故、大雨や交通事故等について

は今後も注意が必要です。引き続き子どもたちへのご指導をお願いします。

また新型コロナ感染症についてもまだまだ予断を許しません。十分すぎる

くらいの感染症対策を講じていただきたく存じます。新学期。実りの秋となるよう頑張りましょう。

お困りです…旭が丘ストア横駐車場�

本校の入り口前に、旭が丘ストアがあります。皆さんご存じの長く地域に根付いておられる店舗です。

ある日、別の方から学校に入った情報ですが、近年このストアの駐車場に子どもたちのお迎えの車が多く止まっている

との事でした。そのため商売にも影響が出ておられるとのことでした。学校周辺の出来事ですが、学校があっての状況で

すし、今後子どもの事故等につながらない保証はありません。ストア横の駐車場には停められないようご注意ください。

アスレチック解体工事・周辺道路へのライン整備 他

標記工事を８月１０日（火）～１２日（木）に実施しました。作業はアスレチック施設の

撤去です。木々の伐採はしていません。今後は子どもたちが自然観察に臨めるような環境整備

を行います。また、８月１７日（火）～１８日（水）の予定で、アスレチック横斜面の除草作

業も行われました。さらに市の道路課で、８月末までに学校周辺の路側帯や横断歩道の消えか

かったラインも引いていただけるようになりました。赤迫公民館前の路側で死角になりやすい

ポイントへの安全ポールを立てる作業もしていただきました。是非、ご確認ください。

終業式の３名…立派に発表してくれました�
６年１組 濱浦 蓮 さん

６年２組 坂本 愛実 さん

６年３組 福島 奈摘 さん
の３人が、７月２０日の終業式の日に、リモートで一学期を振り返

って発表をしてくれました。３人とも実に素晴らしい発表内容で、伝

えたいことをわかりやすく発表してくれました。この日は校長として

終業式の講話をしましたが、３人の６年生の話はそれ以上に素晴らし

いものでした。

６年生は今後運動会・小体祭・修学旅行と、秋の３大行事に関わっ

ていきます。「行事で育てる」という私たちの業界用語があります。今

回のように代表としての仕事、責任ある仕事にしっかり関わらせなが

ら、子どもたちに自信と積極性を育てていきたいと考えています。



育てたい子どもと評価

最初の学校だよりでも紹介しましたが、育てたい子どもの姿として、

あ：明るく元気に表現する子 さ：さいごまでねばりあきらめない子

ひ：ひろくかかわり高め合う子

の３つを掲げ、授業をはじめ学校生活全般で、具体的でわかりやすい指導と評価を進めていくよう

にしています。この中で特に力を入れたいのは「わかりやすい評価」です。ここでいう評価は、日常

のテストや通知表だけを指すのではありません。日ごろの子どもの頑張りや、努力を要する点につい

て、どのようにしていくかの見通しも含めて説明し次に生かす評価を進めていく、というものです。

当然、粘り強い指導も必要となります。場合によっては子どもに適度な負荷がかかる場合もありま

す。担任とよく話をしていただきながら、一緒に子どもの成長を見守っていただければ幸いです。

◎夏休み明けからの転入生紹介～早く仲良くなって一緒に頑張りましょうね～

１年 倉永 陽向（くらなが ひなた）さん 諫早市立湯江小学校より

２年 今里 大吾（いまざと だいご）さん 大村市立東大村小学校より

４年 山本 結衣（やまもと ゆい）さん 大村市立大村小学校より

５年 今里 優真（いまざと ゆうま）さん 大村市立東大村小学校より

転校生はとにかく不安が大きいものです。新しい友達にどのような声掛けやサポートができるか、

転入生が来る学級の様子だけでなく、多くの場面で子どもたちの様子を見守りたいと思います。新し

い兄弟姉妹が増えました、ようこそ、旭が丘小学校へ！

平和集会ができませんでした

８月９日に平和集会を実施する予定でしたが、台風により市内全小学校で登校日が無くなったため、平

和集会ができませんでした。この日に向けて計画していた内容については、２学期の早いうちに、学年・

学級で指導をしたいと思っています。長崎・広島の原爆投下から７６年が経ち、語り継ぐ方がいなくなっ

てきている現在、学校教育の役割は大きいと考えています。戦争がいけない、平和が大事、というように

言葉だけの学びにならないように、心に響く指導が求められます。２学期に入りどのような学習があった

のか、後ほどご家庭でも話題にされてください。

戦争に正義はありません。私は、戦争の最大の罪は、命への畏敬の念が失われてしまったことと、結果

として家族、友達、恋人、身近な人々等、何の罪もない人が、大義名分のため多く命を絶たれてしまった

ことにある、と思っています。

人の弱さや憎悪、身勝手さが同じ人間の命を平気で奪うのです。これからの将来、

旭が丘小学校の子どもたちが絶対に戦争に巻き込まれることのないよう、身近な安

心と幸せ・豊かさを忘れることなく次世代に繋いでいきたいものです。

ご迷惑をおかけしました。ありがとうございました！

８月９日の登校日が無くなったことに伴い、学年によっては急な対応等で大変ご迷惑をおかけしまし

た。保護者の皆様におかれては非常に協力的ご対応いただきました。あらためて感謝申し上げます。


